

## 年男放談②

プログラム委員会担当

### 年男放談

### 荒島一実 会員



我が家では犬を3匹飼っていました。家族でオフ会にも頻繁に参加しており、遠いところだと新潟県や愛媛県まで行きました。一番年下のチワワは不思議なことに、年の大分離れた2匹を立てるような行動をしていました。我が家では犬が3匹いても餌鉢を1つにして、そこに餌を追加していましたが、一番年上の子から先に食べ始め、次に横で待っていた2番目の子が食べ、2番目が食べ終わったらすぐにはチワワが食べに来ます。私は39歳から20年近く犬を飼っていましたが、犬のこの特徴にとても驚きました。

SNSに犬の写真を載せていると、遠くに住んでいる友達ができました。お互いにプレゼントを贈り合い、年に4回ほどオフ会を開いています。そこでは皆さんうちの犬を可愛がってくれますが、きっと自分の犬が一番可愛いと思っているに違いありません。私もそうで、とにかく自分の犬が可愛くて可愛くて仕方ありませんでした。

実は今年、一番上の子が19歳、2番目の子が16歳になるところでしたが、昨年2匹とも同じ時期に亡くなってしまいました。一番上の子は老衰でしたが、最期の夜はいつもと違い、どこに行っても私についてきました。おかしいなと思い、犬を抱いてソファで寝ましたが、朝になると息を引き取っていました。最期の時にちゃんとお別れを言ってくれたんだと思います。

犬は上下をしっかり理解でき、主人を思いやってくれます。長男が3歳半の時に初めて犬を飼い始めましたが、最初に飼い始めた犬は、長男が小学校を卒業するくらいまでいつも横にいてくれました。動物は人の愛情を感じることができると思うので、もしこれから犬を飼うと考えている方がいらっしゃいましたら、抱きしめ、たくさんの愛情を注いであげてほしいと思います。

### 年男放談

### 伊藤 健一 会員



私は5年前に大腿骨の手術をし、両足には人工骨が入っています。人工のものが入っていると、冬は冷えやすく、動きが鈍くなります。この人工骨の耐用年数は20年なので、それまでに寿命を迎えるか、再手術するかのどちらかになります。あと15年間一生懸命生きたいという気持ちを持ち、これからもロータリーと共に人生を歩んでいきたいと思います。

我が家には14歳と16歳の犬がいます。名前は「チャコ」と「アスカ」です。チャコは、娘の友達が拾ってきた犬で、飼えないからということで、うちで飼うことになりました。名前は犬を飼う前に飼っていたうさぎの「チャチャ」から名付けました。アスカはチャコに似ていて前足と後ろ足の先と胸が白く、とてもよく似ていますが兄弟ではありません。溺愛していたチャコがいなくなったら、大変なことになると思い、もう一匹迎えることにしました。それがアスカです。

現在チャコは白内障で耳も聞こえません。アスカも耳はほとんど見えておらず、耳も聞こえません。しかし、すごいことに、嗅覚だけは衰えず誰が近づいたのか分かります。チャコは半年前から寝たきりになりました。ご飯は柔らかくしたものをスプイトで食べさせます。また、仕事で出かけている時に何かあってはいけないため、スマートフォン連動のカメラで常に様子を見ています。この頃は、夜も眠れなくなってしまったため、動物病院で睡眠薬を処方してもらいました。

小さい頃から動物を飼いたいと思ったことはありませんでしたが、16年間の間2匹の犬から動物を飼うことの責任など、様々なことを学ばせてもらいました。もし皆さまがペットを飼うのであれば、その幸せについて考えていただけたらと思います。

### 年男放談

### 山本 勘司 会員



本日はワインについてお話しさせていただきます。フランスのワインの産地として有名なブルゴーニュ地方には、シャンボール・ミュジニーという人口が300人ほどの村があります。この村のワインは非常に高品質で知られており、最大の魅力は、ブルゴーニュワインの中でも「最も女性らしい」と称される、繊細な味わいにあります。優しく華やかな香りに加え、シルクのような口当たりと、優美で官能的な味わいが特徴とされています。

ミュジニー村で作られる「ミュジニー」という赤ワインを初めて飲んだのは、28歳の時でした。ちょうど年末年始に飲むためのワインを名古屋へ探しに行った際、サラリーマン時代に通っていた洋食屋のワインに詳しい常連さんから教えてもらったワインを偶然見つけました。それが1987年の赤のミュジニーでした。当時の価格は8万円で、普段は全く手の出ない値段でしたが、こつこつ貯

めていたお金があったため、これも何かの縁だと思い、思い切って購入しました。そのワインは、コルクを開けてグラスに注いだ時の香りが、感じたことのないようなものでした。飲んでみると、のどごしが驚くほどなめらかで、こんなにも素晴らしいものがあるのかと驚きました。

他にも「ミュジニーブラン」という白ワインがあります。本数はとても少ないのですが、たまたま飲む機会がありました。琥珀のような色をしており、ミュジニーと同じく、のどごしがなめらかで、飲んだ時の感動は、今でも鮮明に覚えています。

豊橋RCにはソムリエならぬ「ノムリエ」の方たちがたくさんいらっしゃいますので、また別の機会を設けて楽しくお話をさせていただけたらと思います。

### 会長挨拶

### 紅林 友昭 会長

立春とは名ばかりで、大変寒い日が続いています。最強・最長の大寒波の影響で、日本海側を中心に災害級の大雪になっています。本日は私が雪で困難に直面した時のお話を2つさせていただきたいと思います。

今から40年以上前、私は東京でサラリーマンをしていました。その年は珍しく11月下旬に大雪が降り、会社の後輩2名と群馬県の方まで一泊でスキーに行きました。スキーと酒盛りを楽しみ、翌朝駐車場に行ったところ、夜中に降った雪で自分の車がどこにあるのか分からなくなっていました。何とか車を見つけ、エンジンを掛けましたが、全くかからないのです。ガソリンスタンドの人を見てもらったところ、ラジエターの中の水が凍っていました。不凍液ではなく普通の水を入れて雪の積もった地方に来てしまったのです。11月というのも油断した原因としてありますが、そんな愚か者たちを自然是許してくれませんでした。また、2人の後輩からは呆れられてしまいました。これが1つ目の困難です。

2つ目の困難は、今から33年前に三河地方に大雪が降ったときのことです。その日は西三河まで車で出掛けており、午後から雪が舞い始め、暗くなる頃には数センチ程雪が積もりました。雪道をノーマルタイヤで走る怖さは知っているつもりだったので、速度を落としゆっくり走っていました。緩やかな下り坂の狭い道を走っている時に、急に前方に車が停車していることに気が付き、反射的に雪道での急ブレーキを踏んでしまいました。車はコントロール不能に陥り、道路に停車中の車に追突をしてしまいました。雪は、たまにしか積もらないこの地方にとっても油断ならない自然現象です。

### 会長報告

ございません。

### 幹事報告

### 青木 良浩 幹事

- 東三河分区親睦ゴルフ大会に多数のご参加をお願いします。  
4月14日（月）東海カントリークラブ
- 蒲郡RCより創立70周年記念誌が届きました。
- 例会終了後に4階グリーンルームにて理事会を開催します。

### ニコニコBOX

### 佐々木 利政 ニコニコ委員

■荒島一実会員、伊藤健一会員、山本勘司会員、

本日の年男放談を楽しみにしています

紅林 友昭 会長 青木 良浩 幹事

■年男放談でお話をさせていただきます

荒島一実 伊藤健一 山本 勘司 各会員

■3名の年男放談の応援団として

鈴木 邦夫 宮田 正人 富田 佳央 石黒 功 河合 勝男

松坂 良太 浅倉 伸治 井口 貴嗣 野寄 誠三 井上 泰宏

金子 幸義 笠原 元樹 各会員

■ファミリーデイのご案内をさせていただきました

山本 勘司 親睦活動委員長

■「豊橋市電を愛する会」で、市長に公共交通基金を寄付しました

高須 博久 富田 佳央 各会員

(順不同)

### お誕生日の一言（米寿）

### 神野 紀郎 会員



いつの間にか米寿を迎えることになりました。実は私の一番上の兄と二番目の兄は、88歳で亡くなりました。いよいよ私も秒読みの段階にやって來たと思っています。とはいって、10日ほど前に運転免許を更新してきました。これからも元気に過ごしていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

### ファミリーデイのご案内 山本 勘司 親睦活動委員長

3月13日にファミリーデイを開催します。「音楽と社会貢献の力」をテーマに、水越海翔氏の講演とピアノ演奏をお届けします。水越氏は2019年に時習館高校を卒業後、ロンドンUCLで経営学を学び、音楽を通じた社会貢献活動にも取り組んでいます。ご家族3名まで同伴可能です。ぜひこの特別な機会をお楽しみください。

### お誕生日おめでとうございます

神野 紀郎 会員 (2月11日)

### 歌

### ソングリーダー 久保田 充三 会員

「君が代」「それでこそロータリー」

### 本日のゲスト

米山奨学生 ブレンテグシ エンフバヤスガランさん

### 出席報告

### 長濱 貴彦 出席委員長

当日出席者 75名 計算会員数 94名中19名欠席

総会員数 110名 出席率

79.78%

### 例会予定

### 次回のプログラム

2月13日(木) インターアクト卒業生を送る会

- 2月20日(木) 卓話「国内でできるロータリークラブ国際奉仕活動」
- 2月27日(木) クラブ・フォーラム「国際奉仕」(夜間)
- 3月6日(木) 地区出向者報告

写真の閲覧はこちらから▶

事務局：豊橋市花田町石塚42-1 豊橋商工会議所内

